

## Valencia cerca de ser rival del Tricolor en amistoso

**El cuadro nacional va a seguir en busca de encuentros amistosos al estar calificado de forma automática al próximo mundial.**

El nuevo proceso de Javier Aguirre comenzará el próximo mes de septiembre, cuando la Selección Mexicana enfrente a Canadá y Nueva

Zelanda en encuentros amistosos. Debido a que varias selecciones nacionales tienen compromisos en su confederación como la Nations League u otros torneos continentales.

Ante esta situación, el equipo nacional podría enfrentar al Valencia en los próximos meses. En entrevista para AS USA Latino, Duilio Davino, presidente de selecciones nacionales, aclaró que están cerca de cerrar el juego con los

Naranjeros.

“Valencia está en el escritorio para poder ser unos de los rivales, pero hay otros dos. Todavía no está cerrado, pero será contra un rival de jerarquía y se jugará en México. Esto servirá mucho como partido de preparación. Todavía no sabemos en qué estadio será”, aseguró el exdefensa central.

Por otro lado, el directivo admitió sentirse feliz por el regreso de la

Selección Mexicana a la ciudad de Guadalajara. “Más que con ansias, creo que ilusiona regresar a Guadalajara después de 14 años. Que la selección pueda jugar en la República Mexicana. Aprovechando que el Azteca está en remodelación, eso es también bonito para acercar a la gente. Sin duda, un rival como Estados Unidos, con el que tenemos tanta rivalidad y que ha crecido mucho, será un bonito partido”, agregó.

# SECCIÓN B

JUEVES 22 DE AGOSTO DE 2024

## MEXICANOS POR EL MUNDO

### Klinsmann explica por qué los mexicanos no van a Europa



**El director técnico indicó que en la Liga MX suelen sentirse muy cómodos por los altos salarios que se pagan.**

Los futbolistas mexicanos se niegan a ir a jugar a Europa. Dejar las comodidades que tienen en México para comenzar una carrera en el Viejo Continente no es opción en la época actual y Jürgen Klinsmann explica por qué pasa esto y se debe a los altos salarios que pagan en la Liga MX.

“Es una discusión constante que tenemos desde hace décadas porque tienes una liga maravillosa con la Liga MX, muy competitiva. La liga es muy seguida, los estadios son hermosos, la infraestructura es buena, y quizás por eso los jugadores están demasiado cómodos.

“Tal vez se sienten demasiado cómodos en México porque ganan mucho dinero, juegan en estadios llenos, estadios emocionantes. Si miras a Guadalajara, Monterrey, todos los estadios alrededor de la Ciudad de México, todos son lugares maravillosos y buenos lugares. Quizás entonces no tengan

suficiente motivación para intentarlo en Europa”, comentó Klinsmann en entrevista con medios mexicanos.

Y es que el mismo estratega indicó que para que un jugador y una selección tengan una evolución en su fútbol deben jugar al más alto nivel, es decir, en competiciones donde se fogueen como la Champions League.

“Una selección nacional necesita estar rodeada de jugadores que siempre jueguen al más alto nivel posible, porque si tienes jugadores en Europa y tus jugadores posiblemente estén en clubes que juegan la Liga de Campeones, entonces estos jugadores están acostumbrados a jugar contra los mejores del mundo. No sólo cuando hay un Mundial o cuando hay una Copa América, están acostumbrados a hacerlo semana tras semana”, aseguró Klinsmann.

Jugadores mexicanos como Guillermo Ochoa, Hirving Lozano y Héctor Herrera ya no se encuentran en Europa, de hecho, en el caso del Chucky llegará a la MLS donde jugará en el nuevo equipo, San Diego FC, mientras que Paco Memo sigue en búsqueda de equipo y ‘HH’ juega en el Houston Dynamo.

## SELECCIÓN MEXICANA

# Con las puertas abiertas en Selección

**Duilio Davino comentó que el jugador de Chivas puede ser llamado por Javier Aguirre, pero dependerá de varios factores.**

Javier ‘Chicharito’ Hernández sigue siendo el goleador histórico de la Selección Mexicana con 52 goles en 109 partidos; sin embargo, el jugador de Chivas no ha sido convocado desde el 9 de noviembre de 2019, por lo que Duilio Davino, director de selecciones nacionales, señaló que tiene las puertas abiertas del Tri.

“Sí, lo que se ha platicado. A ver, Javier Aguirre muy claramente ya lo ha dicho, que cualquier jugador mexicano puede ser considerado para la selección. Depende del rendimiento que tenga, del momento, de qué jugador es, pero la lista de los jugadores las da el entrenador de la selección, yo no me meto en eso”, sentenció Davino en entrevista con AS USA Latino.

Aunque Chicharito estuvo presente al inicio del proceso de Gerardo Martino, el jugador fue hecho a un lado después de 2019 cuando se jugaron partidos amistosos, de hecho, estuvo en la banca en el duelo que el Tri perdió con Argentina 4-0. Desde ese entonces Javier Hernández sigue esperando un llamado.

Por otra parte, uno de los jugadores que puede ser considerado por Javier Aguirre es Cade Cowell, jugador que es norteamericano y de madre mexicana, es por ello que puede ser considerado por el Tri y, de hecho, Davino indicó que también está dentro de las posibilidades del ‘Vasco’.

“Insisto, los jugadores y los nombres los da el seleccionador nacional. Pero el caso de Cade: hay muchos casos de mexicano-americanos, españoles, argentinos que pueden jugar en la selección y nosotros tenemos ‘mapeados’ a todos. Nuestro trabajo es saber quién quiere venir y quién no y después el entrenador decide si lo llama o no”, agregó.



Sábado 17 de agosto

# Clausura del torneo "Al Agua Patos"

Mario Anguiano

Fue brillante la clausura de la versión año 2024 del tradicional torneo de fútbol al "Al Agua Patos", acto que fue luego de que se jugaron los últimos partidos. Hablar de este torneo es remontarse a la década de los 60s, fue cuando el cronista deportivo J. Guadalupe Luna Olmos "Lupillo", ideó poner a jugar fútbol a la chiquillería en el período de vacaciones escolares, hay que recordar que eran de dos meses, julio y agosto.

A través de los años este evento deportivo fue tan importante que, convertido en un verdadero fenómeno social, fue otorgado a la SEP para su organización, un torneo de fútbol que produjo jugadores para el profesional.

Algo que también hay que hacer mención es el libro publicado en el cincuentenario de este torneo y que fue por obra y gracia del profesor Omar Luna Cordero, toda una recopilación del anecdotario y de la vida y sacrificios de don J. Guadalupe Luna Olmos,

pero también de muchos momentos felices al lado de su inolvidable esposa doña Yolanda Cordero y de la familia en sí.

"Al Agua Patos", jugado en tiempos de lluvias, este año participaron 65 equipos en las varias categorías, agregada una de la femenil, con participación de equipos de Santiago, San Cayetano y Puga.

La ceremonia de terminación fue en la cancha "Jesús Ceja" de la Unidad Deportiva AFEN, obvio con la presencia de quienes organizaron este torneo, invitados especiales Zoila Arabel y Omar Luna Cordero, hijos de "Lupillo".

Fue precisamente el profesor Omar quien dirigió el mensaje de clausura, dio las gracias a los participantes y a la importancia que tienen los padres de familia en el apoyo que brindan a sus hijos que forman parte de los equipos participantes.

Terminó diciendo: "Hoy 17 de agosto de 2024, doy oficialmente clausurado el torneo "Al Agua Patos" siendo las 14.00 horas con 13 minutos"



Zoila Arabel y Omar Luna presidieron la clausura de "Al Agua Patos".



Sin duda un enamorado del fútbol, el licenciado Alfonso Rodríguez.

Más de 4 décadas

## "Economistas" y Alfonso "Bolin" Rodríguez

Mario Anguiano

Que fácil resulta pronunciarlo, todo lo contrario patrocinarlo, organizarlo cada temporada, implica eso andar en busca de jugadores que combinen en el proyecto, pero en ese anhelo ha permanecido el licenciado Alfonso Rodríguez, con la tenacidad que se requiere.

Alfonso ha jugado en el profesional, en aquel equipo que tuvo por nombre Universidad de Nayarit, ahí aportó su talento unos 6 años, luego surgiría ese cuadro "Economistas" que es tradicional en el amateur nayarita.

MA: Licenciado Alfonso Rodríguez, ¿Cómo estás?

AR: "Muy bien Mario, pero me aguanto"

MA: ¿Qué planes tienes para la temporada que viene?

AR: "Aspiro al campeonato si la categoría mantiene las edades como se requiere, pero si siguen con refuerzos del 58-59 pues va a estar difícil, en la temporada pasada fuimos 9 equipos, con eso se hace"

MA: Hubo cuadros que batallaron por gente para completarse.

AR: "Sí, mi equipo fue uno de esos, pero así son las cosas, 3 jugadores pidieron permiso para jugar en "Leyes" pero ya se han reintegrado, parece que todo estará mejor"

MA: Me da gusto Alfonso, "Economistas" ¿Cuántos años tiene participando?

AR: "Mira, entré en el 71 a la escuela, en el 76 me incorporé como docente y fue cuando me pidieron hacer el equipo, en este lapso solo una vez no participamos, me retiré y nadie quiso entrarle, esa vez me fui a jugar con el ingeniero Huizar a Zapata"

MA: ¿Cómo fue tu etapa en el fútbol profesional?

AR: "Mira estuve muy a gusto porque eso me dio para pagar mis estudios, llegué en el 71 a la escuela, era Uni-Nay y jugué del 71 al 76, Universidad de Nayarit con el uniforme color naranja que teníamos"

MA: Te agradecemos en lo que vale tus palabras Alfonso, muchas gracias.



Su equipo "Economistas", varias veces campeón, todo un ejemplo de tenacidad.

la Mejor 96.5 TADU NOMASTI

ALICAMEDIOS 7 A 8 AM

Noticias por la Radio

NOTICIAS POR LA RADIO

CON ARIANNA OLVERA Y JOSÉ LUIS NARANJO

LAMEJORAEXTRA96.5FM WWW.96.5FM.COM



Fútbol

## Estas estrellas colgaron los botines este año

Jugadores como Toni Kroos, Thiago Alcántara, Leonardo Bonucci, Joe Hart y Raúl García han anunciado su retiro, poniendo fin a exitosas carreras repletas de títulos y momentos inolvidables.

Thiago Alcántara

El talentoso mediocampista brasileño nacionalizado español también ha decidido colgar las botas. Su carrera lo llevó a jugar en grandes clubes como Barcelona, Bayern Múnich y Liverpool, donde demostró su calidad y visión de juego.

Leonardo Bonucci

El experimentado defensor italiano se ha convertido en una leyenda de la Juventus. Con nueve Scudettos y una Eurocopa en su palmarés, el italiano se despide del fútbol a sus 37 años.

Joe Hart

El arquero inglés ha sido un referente en la portería durante muchos años. Con una larga trayectoria en el Manchester City, donde ganó numerosos títulos, y siendo un habitual en la selección inglesa, Hart se retira del fútbol profesional.

Raúl García

El delantero español ha dejado una huella imborrable en el Athletic de Bilbao. Con más de 350 partidos disputados con el club vasco, García se despide del fútbol dejando un gran legado.

El fútbol, como todo en la vida, sigue un ciclo natural donde la gloria en el campo eventualmente da paso al retiro. Recientemente, el deporte ha visto cómo algunas de sus figuras más emblemáticas han decidido colgar los botines. Estos jugadores no solo dejaron su marca en el terreno de juego, sino que también inspiraron a millones de fanáticos en todo el mundo con su talento y dedicación.

En los últimos meses, nombres como Toni Kroos, Thiago Alcántara, Leonardo Bonucci, Joe Hart y Raúl García han anunciado el final de sus carreras. Cada uno de ellos ha vivido momentos de triunfo, alzando trofeos y dejando recuerdos inolvidables en los corazones de los seguidores. Su retiro marca el fin de una era en el fútbol, recordándonos la naturaleza efímera del éxito y la importancia de valorar cada instante.

Estos futbolistas han dejado un legado que trascenderá generaciones. Sus contribuciones al deporte no solo se reflejan en los títulos y premios obtenidos, sino también en la pasión y el espíritu competitivo que llevaron al campo. Aunque ya no los veremos en acción, su impacto en el fútbol perdurará, inspirando a las futuras estrellas que seguirán sus pasos.

Leyendas del fútbol cuelgan los botines en 2024  
Leyendas que han dedicado sus vidas al deporte rey han decidido colgar los botines, poniendo fin a carreras llenas de éxitos y emociones. ellos son:

Toni Kroos

El elegante mediocampista alemán ha anunciado su retiro a los 34 años. Tras una exitosa carrera en el Bayern de Múnich y el Real Madrid, donde conquistó múltiples títulos, incluyendo varias Champions League, el alemán se despide del fútbol profesional.



# ATALAYA

Por Miguel Curiel Aguilar

AYER EN LA CHORCHA CRODENAYANA EN UN CAFÉ BRISTRO ESCONDIDO EN EL QUINTO INFIERNO, DIZQUE EN LA VERSALLES, EN ROBLE Y EUCALIPTO, ESO SI CON MUY BUENA COCINA, COMODO, AUNQUE LES FALTA EL AIRE ACONDICIONADO, UBICADO A TRES CUADRAS DEL LIBRAMIENTO, CON JAIME HEREDIA Y LOS BEISBOLEROS ROBERTO ZAZUETA, SERVANDO PEÑA, DON JAIME RUIZ Y HASTA EL "ÁNGEL VERDE" JORGE HUMBERTO LÓPEZ CÓRDOBA, (Mario Anguiano y este aporreador del teclado, así como el doctor Benjamín Ruelas, somos futbolistas) que creen que son la última Coca Cola en el Desierto por sus grandes conocimientos de la pelota caliente —sí tú-, salió a relucir la extraordinaria calidad que como pelotero tuvo el nacido en el norte de Nayarit, en Acaponeta, José Luis Naranjo Cantabrana, quien jugara en los Cafeteros de Tepic con don Martín Lizárraga en la Liga Invernal del Beisbol del Noroeste y siempre fue un espectáculo verlo en la primera base, aparte de que en liga Mexicana tuvo una carrera impresionante y así como el se habló de esos años, hace 40 vueltas al calendario, cuando vinieron grandes peloteros a esa Liga que jamás ha sido superada, menos por la liguita de hoy que en lo particular es ni chicha ni limonada, recordamos cuando a la hora de batear, Wenceslao González, cuando le pegaba a doña blanca, la mandaba en jonrón hasta la calle Allende, al hitero Chema Leal, luego Servando Peña dijo que también estuvo con Cafeteros el pelotero Chema Romo, Alfonso "Houston" Jiménez y la mente en esa charla me transportó a aquellos años, cuando acudía al estadio Municipal de Beisbol, me ubicada en la tribuna a la izquierda entre 3ª y "jom", a degustar los ricos tacos hechos con tortilla a mano por la esposa de Felipe Valadez, la señora Chayito Luna, con unas salsas exquisitas y ahí me acomodaba dizque a ver el juego, acompañado por dos que tres ambarinas, en un ambientazo que hacían siempre en la grada, Raúl Cuautlí+ por Tepic mentándole la "m" (de vacilada) a Salomón, de Compostela, que se ubicaba siempre en la tribuna a la derecha, entre "jom" y primera base con la porra de los "pureros" y yaya que tanto Cuautlí+ Como Salomón tenían una vocerrón que se escuchaban hasta la plaza principal, SE RETABAN Y CUANDO TODOS ESPERABAN VER CHIFLANAZOS, SE PONÍAN A BAILAR, entre las risas de los fanáticos y en los intermedios en el diamante, el show lo hacía el famoso moflero "El Fandango" y Tony Córdoba, para deleitar entre risas y chascarrillos a la afición, eso fue en aquellos tiempos, ahora nada se oyen puros corridos tumbados y me acuerdo que allá en el Parque "Revolución" de Santiago, Ixcuintla, cuando jugaban los Tabaqueros contra los "coqueros" de Tuxpan se vivía un ambiente similar y ahí quien metía el ambiente en la gayola es el gran amigo, el ingeniero Federico Langarica Chavarín, poseedor de una potente voz de pito de calabaza, chillona y que se escuchaba hasta la carretera a Los Corchos; en una ocasión, iba entrando el alcalde entonces, el "perico" Medina y le dice vacilando Federico... Peericooo.... peeerico....Te anda buscando tu esposa porque dejaste los frijoles en la lumbre y te va a poner una chhh...", y también hacía lo mismo que Cuautlí y Salomón, retaba al porrista del equipo contrario a verse en la puerta principal para agarrarse a chiflonazos y nada, mire nada, se ponían a bailar, sin duda, grandes tardes de sana diversión.



**Héctor Martínez Zepeda+, "El Rubí", fue el último de los mohicanos directivos de los "Coras" del Deportivo Tepic, fue entronizado al Salón de la Fama en el 2017.**

JUAN BONILLA NAVARRO+ Y AQUELLOS "CORALILLOS" DE BATEMETA y como se menciona en las anécdotas "recordar es vivir", hurgando en el archivo encontré esta gráfica del Club de los "coralillos" de BaTeMeTa; ahí jugué en la juvenil estándar en los años 70's con Trini y Arturo Carrillo, siempre apoyados por el "tripas". Este equipo de "Baños, Tenerías, Mecánicos y Tapiceros" que verán en la gráfica es un par de la época, hace como cincuenta años, parados de izquierda a derecha el mencionado Juan Bonilla Navarro+, Cristo Trejo, el "chivo" "Chava" Jiménez, cachorro de la leyenda "Güencho" Jiménez; "el tubo" "el bolas". De cuclillas "zurdo" Ayón, "cheman" Encarnación "el nicle" Arias, Chava Ramírez, Anselmo Zavala Rodríguez.

HECTOR MARTÍNEZ ZEPEDA+, EL "RUBÍ", fue de los directivos pioneros de los "Coras" del Deportivo Tepic allá en 1958, hace 64 vueltas al sol, famoso por apoyar a la tribu en los tiempos buenos y no tan buenos y por ser profesional de la joyería. La última vez que lo vimos fue el 20 de noviembre de 2017, cuando el gobernador, licenciado Antonio Echevarría García lo entronizó en el "Salón de la Fama del Deporte Nayarita", ahí mismo, en el antiguo edificio donde estuvo el hotel "Palacio" el mandatario estatal le entregó un reconocimiento y como no acordarnos que en ese mismo evento, Toño Echevarría definió que el estadio de Lomas de Camichín llevará el nombre de Nicolás Álvarez Ortega", he de apuntar, en concordancia con muchos, pero muchos aficionados de la vieja guardia que pedían que llevara el estadio camichineño tuviera el nombre de "Ignacio Aguirre Alba", porque don Nacho dejó hasta el último peso de su dinero para construir parte del estadio y otros dineros más para que se crearan selecciones de futbol del estado de Nayarit

JAIME "PICHEL" SALAS+, basquetbolista nayarita, de gran calidad como movedor o Core Back, fue de la



**El BaTeMeTa de Juan Bonilla Navarro, los famosos "Coralillos" de los Baños, Tenerías, Mecánicos y Tapiceros, las rayas de la camiseta eran naranjas y negras, short negro y medias naranjas, ojo "chester" para que le comentas al amigo Carrillo Rincón, porque el uniforme que traen es el de los Leones Negros de la U. de G. ¿eh?**

estirpe de aquellos campeones nacionales en 1973, cuando aquí, en el Mesón de los Deportes de la UAN, jugando al lado del noble gigante tarasco, Antonio Ayala Arias, el "Avión" Arellano, el "pollo" Valderrama, dirigidos por Arturo "Cois" Castillo Salas+ vencieron en la final a Chihuahua que traía a basquetbolistas de la talla de Chuy García (que duelazo bajo los tableros tuvo con Toño Ayala) y Raúl Palma, por mencionar a dos y con el Mesón hasta los topes, Nayarit obtuvo el título nacional viviéndose un paroxismo increíble. Hace algunos meses, falleció Jaime, trabajaba en el estado de Aguascalientes en el IMSS y allá por el año 2004 el gobernador CP Antonio Echevarría Domínguez le entregó un reconocimiento por su gran carrera en el deporte ráfaga.

EL CP ANTONIO ECHEVARRÍA DOMINGUEZ, fundador junto con mi estimado primo, CP Álvaro Navarro Sandoval+, (a este último cada que lo saludaba recordábamos a la familia, un tipazo, gran persona don Álvaro) fundaron hace cincuenta años el Grupo Empresarial Álica y desde aquellos tiempos, recuerdo que la entonces sección Nayarit de la Asociación Mexicana de Cronistas Deportivos, en los años 70's, en el Restaurant "Cazadoras Nayar", propiedad de don Miguel Velazco, siempre que don Toño organizaba un evento deportivo llamaba a los Cronistas Deportivos para la difusión y don J. Jesús Ceja Valadez+, Andrés "Henry's" Martínez Martínez+ y el "mataor", don José Luis Almanza González, entre otros más, hemos gozado de la amistad, recibiendo

la mano sincera de don Toño como hasta la fecha y aquí expondré una gráfica, de cuando Marcelino Bernal recibió un reconocimiento del "Tigre Toño" cuando fue gobernador y es muestra fiel de que siempre, durante décadas ha sido un impulsor de los deportistas nayaritas.



**Marcelino Bernal Pérez, internacional mundialista nayarita, en el 2004 recibió reconocimiento del gobernador CP Antonio Echevarría Domínguez.**



**Jaime Salas Ozuna+, el famoso "pichel", aquí cuando siendo gobernador el CP Antonio Echevarría Domínguez le entregó reconocimiento**

## Viaja a Guadalajara

Y llega en 3 hrs.

Costo App y Web:

\$405
\$364

TEP-GDL                      GDL-TEP

CONOCE MÁS

[www.tepicplus.com](http://www.tepicplus.com)

33 1526 6794  
 33 3111 8780

\*TIEMPOS TOMADOS DE TERMINAL ZAPOPAN A TEPIC \*LOS TIEMPOS MOSTRADOS ESTÁN SUJETOS A CONDICIONES DE TRÁFICO Y CLIMA.\*(1) PRECIO APLICA COMPRANDO TU VIAJE SENCILLO EN WEB O APP (2) PRECIO APLICA COMPRANDO TU VIAJE REDONDO EN WEB O APP \*PRECIOS CORRESPONDEN A LAS TARIFAS VIGENTES DE ADULTO \*NO VÁLIDO CON OTRAS PROMOCIONES.

## REGRESO A CLASES

Contrata hoy tu plan previsor funerario y empieza a pagar en Octubre.

Aplican restricciones, no aplica con otras promociones.

Válido al 31/08/2024.

Llámanos al: 311 218 3691

[www.bellorecuerdo.com](http://www.bellorecuerdo.com)



Mololoa.... Tradición de buen fútbol tepiqueño desde hace 59 años, grandes futbolistas y amigos todos.



Rieleros, ¡que pite la máquina!, club de grandes recuerdos, por sus filas han pasado genios y figuras del balompié nayarita y los que están ahora, en esta gráfica, destellan en grande en la cancha.

# DOMINANDO

Mario Anguiano

**¡Que banquetazo de futbol de calidad nos dieron Mololoa y Rieleros!**

fútbol, ese que llena, que se disfruta al ver que así lo hacen quienes están dentro y fuera del gran rectángulo, con el aderezo de poder saludar a tantos y otros más.

Pero fíjese como son los detalles de la patada, estábamos en la cancha de Real Provincia a donde

El anterior domingo nos reencontramos con el

fuimos a presenciar un cotejo de la categoría diamante "C", de la que se dice es la última parada del tren del futbolista amateur como tal.

Pues bien, en la cancha, como buenos guerreros de amplísimo palmarés, disputaban los 3 puntos Rieleros y Mololoa, nombres con aproximadamente 6 décadas de historia.

Viendo dentro del campo de batalla a hombres como Martín "fantasma" Barberena, Concho Segura, Fito



Ahí tienen a dos grandes buscando hacer la jugada y primero quedarse con el balón, chorreando técnica y velocidad que ya quisiera Héctor Herrera el del Tri del "tata" Martino

Rosales, Vicente "velluda" Valadez, así, con "V" chica, aunque por costumbre lo pongan con la grande, a Justo Reyes "chota".

A Jesús Silva "chivas", al mayor Ponciano Hernández y Faustino, "yiyó", a otro enamorado del soccer como es Gabriel Lamas, Lalo Pulido, Alberto "chopo" Navarrete, "puga Cortez y párele de contar, y por si poco fuera ahí estaba Enrique Paredes, hijo del gran "tito".

Reencuentro al que se sumó Inés Cristóbal "chiquis", mismo que después de algunos 6 años se puso la casaca del Mololoa y se metió a jugar, por lo que con tantos ingredientes valió la pena estar ahí, viviendo el entorno fantástico del fútbol de asociación, Alfredo Pérez fue el árbitro.

Canon en ristre nos dimos gallo apretando el botón de disparo, Rieleros acabó el partido con un claro marcador, goles de Ponciano, de Faustino, y el otro de Barberena que fue de reencuentro porque de nuevo le vimos correr tapándose la cara con la camisa de juego.

Nos gustó el desempeño del cuadro "cebra", hay mucha entrega pero les falta uno o dos jugadores que tapen esos huecos que se vieron, pero hay Mololoa para que se siga hablando bien de sus esfuerzos, vale.

Gracias a la vida.



Amable lector, vea la clase de Gabriel Lamas, haciendo la finta como que el balón lo va a dar a la izquierda y lo toca para la derecha, ese futbol es el que vemos los desmañados con los veteranazos.



Miren nada más, esta tercia, con Román "puguita" Cortés, Enrique "tito" Paredes y con Juan Esteban "lecheras" Casillas Flores, ni con quintilla de Las Vegas les ganan, saludos estimados amigos, un gustazo volver a verlos en las canchas.



La calidad en la cancha la riegan con su exquisito toque de balón, Concepción "concho" Segura y Gabriel Lamas; uno con Mololoa el otro con Rieleros, siempre con caballerosidad van por el balón y ¡siempre amigos



Desde 1972, creando comunidades.

Somos una empresa desarrolladora inmobiliaria, con más de medio siglo creando fraccionamientos de lote residencial y vivienda, en la zona metropolitana Tepic-Xalisco.

Encuétranos en:

 /pinsallca  311 214 1802

**PINSA** Desarrollos Inmobiliarios Alica®

